



---

## Pérez-Llorca refuerza su área de Laboral con la incorporación de tres profesionales

Daniel Cifuentes, hasta ahora socio de un despacho anglosajón, es Licenciado en Derecho y Administración de Empresas por la Universidad San Pablo CEU de Madrid. Ha cursado el Programa de Relaciones Laborales en la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense y un Máster en Derecho Deportivo de la Universidad San Pablo CEU de Madrid. Además, cuenta con estudios de postgrado en materia concursal cursados en la Universidad de Deusto.

Cifuentes se incorporará en las próximas semanas como socio del área del Laboral, práctica en la que es especialista. Su nutrida y exitosa trayectoria profesional le ha valido para ser designado como uno de los mejores abogados laboristas de España por el directorio 'Best Lawyers' y está incluido en banda 2 en Chambers Europe por su trabajo en esta área.

María Eugenia de la Cera y Aymara Santamaría, que se incorporan como abogadas, cuentan con una reconocida y dilatada experiencia en el Derecho Laboral y aportan la experiencia de su paso por d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |